工業振

【発行】秋田県南工業振興会事務局 横手市役所企業振興室内 2111 内線 324 32 2000年10月13日

> akks@rnac.ne.jp E-mail

> > れました の3日間

秋田県南貿易

えました。 いマー チングバンドで華を添 明昭保育園児約60人がかわい

10企業が独自のPR

域でこのような工業製品が作

人場者の中には、「 県南地

られているなど知らなかっ

Rを行いました。 工業振興会会員の10企業がP 輸出品コナーでは ー、税関コーナーなどが設置

をつくってPRすることは雇

用の観点からしても大変良い

したものだ。」「こうした機会

輸出品展示 貿易相談コーナ

会場は輸入問売のほか、

た。」「県南という地域もたい

されました

タ・アダマンドでは電子顕微 プレーガンの展示を、㈱アキ 成品として製造されているス アネスト岩田秋田株では完

> 11月10日(金) 午前9時30分~ 午後3時45分

> 県南工業振興会会 員の各企業で、どん な製品を製造してい

> るのか、どんな過程

を執っているか、な ど異業種交流と企業 振興のために会員企 業の工場見学を行っ

今回は、秋田プレシ ジョン(株) (株)ウッデ ィさんない、秋田指 月(株)を訪問すること

になっています。

しょうか。

普段、見ることので きない他企業のノウ

ハウに触れ、何か参 考になることを見つ け出してはいかがで

ています。

などが出席し行われました。 湯沢・横手の商工会議所会頭 寺田秋田県知事や横手市長 オープニングイベントでは 秋晴れのもと、 開会式には

鏡を使って光ファイバーをデ すい説明を行い、秋田渥美工 ィスプレイに写し、わかりや 業㈱では実際の車のエンジン 知らなかった…

初出展企業が新企画

ス株稲川工場では、環境問題 今年初めて出展した光ガラ

ことだ。」などという声も聞か れました。

いてPRを行いました った企業のパンフレットを置 の事業や今回、参加できなか のブースを作成し、振興会で 県南工業振興会では、独自 田工場ではパネルや、実際の製品 手工場 ㈱ユニシアジェックス秋 ヤマダフーズ、日発精密工業保積 得ました。他 ンズを無料で配布し大好評を は自社で作られている各種し 展示し、河野光学レンズ株で 使われているかなどの様子を を展示し、どの部分に部品が 特殊 作機

今年3回目を数える秋田県南貿易フェアは10月7日~9日

横手市のふるさと村ドーム劇場を会場に開催さ

ガラス製品ができるまでのパ 14000 取得工場であることを にいち早く取組み、エSO ガラスの原材料から

を展示し好評を得ました。

って会場は熱気につつまれていました。

この3日間は天候にも恵まれ一万八千四百人の入場者とな

した ネル展示や、実際ガラスの重 裏当てクイズを行い、 たくさ

ターの組立実演を行うなど、 品の販売のほか、コンピュー ウスパットやパソコン関連商 新しい企画に入場者はおおい んの人がこれに挑戦していま 上楽しんでいました。 また電研産業㈱は海外のマ